

Pour diffusion immédiate
Le 19 février 2014

Le projet de construction de la nouvelle école secondaire à Whitehorse va de l'avant

WHITEHORSE — Le gouvernement du Yukon a annoncé aujourd'hui qu'il avait signé et remis une lettre d'intention à l'entreprise Clark Builders pour le projet de remplacement de l'École secondaire F.-H.-Collins. On prévoit que les travaux commenceront ce printemps et qu'ils seront terminés à l'automne 2015.

« Lorsque nous avons examiné les soumissions reçues par suite de l'appel d'offres, nous avons été ravis de constater qu'aucune ne dépassait le budget prévu », a déclaré le ministre de la Voirie et des Travaux publics, M. Wade Istchenko. « Maintenant que nous avons choisi le soumissionnaire le moins disant parmi les entreprises qui ont participé au processus de soumission, nous allons pouvoir entreprendre les travaux de construction de la nouvelle école; ceux-ci seront fondés sur une conception éprouvée et réalisés par un entrepreneur qualifié. »

La soumission de l'entreprise Clark Builders s'élevait à 31 138 889 \$.

L'entreprise a effectué ses premiers pas à Yellowknife, en 1974. Plusieurs années plus tard, elle a installé son bureau principal à Edmonton, tout en maintenant active sa succursale de Yellowknife. Clark Builders compte maintenant plus de 1 100 employés qui sont répartis en Alberta, en Saskatchewan et dans les Territoires du Nord-Ouest. L'entreprise a réalisé de nombreux projets de construction dans des régions rurales ou éloignées un peu partout dans le Nord canadien.

« Chez Clark Builders, nous croyons fortement que notre réussite est due en partie à notre capacité de collaborer avec les entreprises locales et de fournir de l'emploi dans les collectivités où nous exécutons des travaux », a souligné le président et directeur général de Clark Builders, M. Paul Verhesen. « Nous sommes enchantés des partenariats que nous avons établis à l'échelle locale, et notre objectif est d'offrir des emplois aux résidents de Whitehorse. Nous sommes heureux de faire partie de ceux qui cherchent à bâtir un avenir meilleur et plus durable pour les habitants du Nord du Canada. »

La nouvelle école, d'une superficie d'un peu plus de 7 400 mètres carrés, est conçue pour recevoir jusqu'à 750 élèves. Le bâtiment, qui sera érigé sur deux niveaux, respectera la norme d'efficacité énergétique LEED; son gymnase sera situé au centre de l'école tandis que les salles de classe seront le long des murs donnant sur l'extérieur, afin de maximiser l'utilisation de la lumière du jour. L'école comprendra une cuisine industrielle, une cafétéria, de vastes laboratoires de sciences, un salon réservé aux Aînés des Premières nations, des laboratoires de langues ainsi que divers espaces d'apprentissage qui répondront tant aux besoins de l'école F. H. Collins qu'à ceux de l'ensemble de la communauté scolaire.

Pour en savoir plus :

Projet de remplacement de l'École F.-H.-Collins : www.yesnet.yk.ca/schools/fhcollins/newfh/index.html.

-30-

Renseignements :

Elaine Schiman
Communications
Conseil des ministres
867-633-7961
elaine.schiman@gov.yk.ca

Doris Wurfbaum
Communications
Voirie et Travaux publics
867-393-7193
doris.wurfbaum@gov.yk.ca

Communiqué numéro 14-041

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.